

Nantes, le 3 février 2022

Transition écologique

## La Région soutient le programme « navire et port zéro émission » du Cluster Maritime français

A l'occasion de la dernière session de l'Assemblée Régionale Mer et littoral qui s'est déroulée le 31 janvier dernier sous la présidence de Claire Hugues, vice-présidente de la Région des Pays de la Loire, la Région a affirmé son soutien en faveur du programme « navire et port zéro émission » porté par le Cluster maritime français avec deux axes phares :

- la coalition pour la transition éco-énergétique du maritime (T2EM) ;
- le projet d'un institut national de décarbonation du maritime hébergé en Pays de la Loire.

La Région des Pays de La Loire est ainsi la 1<sup>ère</sup> région française à rejoindre la coalition des partenaires T2EM et à s'engager dans le cadre de ses compétences pour la création de cet institut. Les Pays de la Loire ont en effet tous les atouts industriels, académiques et de recherche et développement pour être le vaisseau amiral de cette dynamique collective, en phase avec l'ambition maritime de la Région.

*« Le sujet de la décarbonation dans le maritime et de manière plus large des grandes transitions environnementales est au cœur de notre action régionale, renforcée depuis le début de ce nouveau mandat. Nous sommes convaincus que notre Région peut porter une écologie de solutions, une écologie de l'innovation, du progrès et des projets concrets qui seront imaginés, portés et développés ici dans les Pays de la Loire. La question des transports est un pilier majeur dans ce domaine. »* souligne Claire Hugues.

### CONTACT PRESSE

Nadia Hamnache : [nadia.hamnache@paysdelaloire.fr](mailto:nadia.hamnache@paysdelaloire.fr) – 06 77 66 11 16